

Escrito por

Domingo, 15 de Julio de 2012 21:33 - Actualizado Domingo, 15 de Julio de 2012 23:39



Se realizó la cuarta edición del Taller de salud Integral sobre el adolescente, en el mismo participaron los cursos de 2 y 3 tercer años de secundaria de las distintas instituciones educativas de la ciudad, fue el viernes 13 de diciembre en el Centro Cultural Raúl Delavy. Los mismos son organizados por la Dirección de Juventud y la Secretaria de Desarrollo Social. Los profesionales que acompañaron fueron la Doc. Viviana Carreras y en esta oportunidad se contó con la presencia de la Lic. en Nutrición Vanesa Bengoa.

Alumnos de segundo y tercer año del secundario de los colegios Cristo Rey e Inmaculada y la Escuela Epet N°5, participaron de la cuarta edición de los talleres sobre salud integral sobre el adolescente. Según la modalidad interactiva de los talleres, los adolescentes expusieron sobre temas relacionados a la nutrición, las adicciones, anticoncepción entre otros.

Allí también estuvieron presentes los profesionales para desarrollar los temas que exponen los alumnos y despejar dudas que surjan alrededor de los mismos. Los mismos fueron la doctora Viviana Carreras, que está a cargo del consultorio del adolescente, en esta ocasión se contó también con la participación de la Lic. en Nutrición Vanesa Bengoa, y personal del CIC acercó folletos sobre anticoncepción y preservativos.

El Director de la Juventud de la Municipalidad de Apóstoles, Fabián Skuarek, uno de los organizadores de estos talleres, explicó cuál es la modalidad con la que trabajan, los objetivos y la importancia de estos encuentros. Al respecto dijo que *“En esta oportunidad estamos dando los talleres interactivos relacionados con la salud de los adolescente. En esta oportunidad, la número cuarta, lo que hacemos es citar a 3 o 4 colegios, distintos cursos, lo vamos rotando; con el objetivo principal de aportar nuestro granito de arena en cuanto a la*

Escrito por

Domingo, 15 de Julio de 2012 21:33 - Actualizado Domingo, 15 de Julio de 2012 23:39

educación integral de los adolescentes

”.

Agregó que *“Tocamos temas muy importantes y candentes en esa edad, que puede ser, por ejemplo, el tema de las adicciones, la buena alimentación, la nutrición, también todo lo referente a preservativos, a educación sexual. Es muy importante desde nuestra Dirección, desde la Municipalidad de Apóstoles, aportar con información”*.

También explicó acerca del propósito de llegar a todas las instituciones y se explayó sobre la dinámica de trabajo *“Nuestra intención es cubrir todo el secundario de todas las escuelas, por eso mismo estamos rotando, por eso más adelante vamos a seguir desarrollando estos talleres, variando las escuelas y los colegios.”*

Skuarek apuntó que cuentan con profesionales que les ayudan en los talleres y que desarrollan los temas que presentan los alumnos *“Nuestra didáctica de las clases, le damos un temas a los colegios, a los adolecentes, los mismo vienen al taller y los temas son reforzados”*.

Según comentó el Director de la Juventud las intenciones de los que están a cargo del taller, no es solamente evaluar a los alumnos, sino que ellos se informen sobre el tema, al respecto dijo que *“por supuesto que todos los alumnos que están escuchando los temas que son expuestos, por los chicos del colegio, que también lo puedan asimilar y bueno que se arme también de alguna manera un debate, entre alumnos, profesionales y profesores que están ahí y que se vayan los alumnos al terminar el taller, con una asimilación de los temas que se han dado en el mismo”*.

{phocagallery view=category|categoryid=452|limitstart=0|limitcount=0}